

L'ÉGALITÉ



PRIX LIBRE
(2 € en soutien)
N° 222 bis / 17 juin 2024
GAUCHE RÉVOLUTIONNAIRE
www.gaucherevolutionnaire.fr

« Le sens réel du mot d'ordre d'égalité ne peut résider que dans l'abolition des classes sociales » LÉNINE

- **POUR LA HAUSSE DES SALAIRES**
- LA BAISSÉ DES PRIX**
- LA NATIONALISATION À 100% DE L'ÉNERGIE**
- **CONTRE LE RACISME ET LES DIVISIONS...**

BARRONS LA ROUTE À BARDELLA, STOPPONS MACRON ET LES CAPITALISTES !

TRAVAILLEURS ET JEUNES, TOUS ENSEMBLE AMPLIFIONS NOS MOBILISATIONS, FAISONS GRÈVE !

ORGANISONS-NOUS !

« Nous sommes une force ! » voici ce que, nombreuses et nombreux, nous avons ressenti lors des manifestations depuis les résultats de l'élection européenne et l'annonce des élections anticipées. Nous nous sommes retrouvés dans la rue, souvent de manière spontanée, en lutte ensemble, par dizaines puis centaines de milliers. Pour beaucoup, c'était la première fois.

C'est grâce à cette mobilisation et à cette énergie que les manifestations gigantesques du 15 juin ont été appelées par les syndicats et les partis de gauche. Elles ont été massives et montrent bien le potentiel qui existe pour s'unir et embrayer un mouvement généralisé qui peut stopper Macron et le RN.

Le sentiment est largement partagé qu'il faut « faire quelque chose », qu'on ne peut pas laisser passer le RN, ne pas agir face au racisme, aux guerres... Cette politisation ne date pas des élections. Elle a mûri avec notre colère toute l'année.

La politique de Macron, on peut la résumer à : privatiser, et baisser les salaires des travailleurs. Son but ? Que les propriétaires des grandes entreprises, les gros actionnaires – autrement dit, les ca-

pitalistes – puissent faire le maximum de profits avant la récession qui s'annonce. C'est pour faire passer ces attaques qu'il divise la population sur des bases racistes en attaquant les migrants, qu'il traite d'antisémites ceux qui luttent contre le génocide en Palestine, qu'il fait tout pour coller la pression aux jeunes avec toujours plus de sélection...

C'est toute cette politique qui crée les conditions pour que le RN progresse dans les institutions. Mais il progresse aussi faute d'un programme anti-capitaliste pour unifier notre camp, celui des jeunes et des travailleurs, et parce qu'il nous manque un parti pour nous organiser et défendre ensemble ce programme ! Le potentiel existe, les 2,5 millions de voix pour la liste LFI (+1 million) le montrent, entre autres.

C'est ce qui est à l'ordre du jour, dès maintenant ! Macron, tout comme le RN, la droite et aussi le PS de Hollande ou Mayer-Rossignol, eux, sont pour le système capitaliste : pour cette dictature des profits, les inégalités et discriminations, l'autoritarisme...

Alors, le 30 juin, on va voter pour mettre une nouvelle claque à Macron



et dégager les députés RN avec le vote pour les candidats combattifs dans le Nouveau front populaire.

Mais surtout, on doit s'organiser politiquement ! Des luttes encore plus importantes vont avoir lieu avec le nouveau gouvernement : pour nous dé-

fendre et regagner ce que Macron et les capitalistes nous ont volé !

Nous à la Gauche révolutionnaire, c'est ce que nous proposons, car nous luttons pour construire une toute autre société que le capitalisme : le socialisme. Une société vraiment démocra-

tique, où l'économie est publique et aux mains des travailleurs, afin de satisfaire les besoins de tout le monde, et où les discriminations et inégalités, la pauvreté, la guerre, etc. vont disparaître. Alors rejoignez notre parti et venez lutter avec nous, c'est le moment !

**LE 30 JUIN, VOTONS POUR LES CANDIDATS COMBATIFS
DANS LE NOUVEAU FRONT POPULAIRE !**



TRAVAILLEURS ET JEUNES : UNISSONS-NOUS CONTRE LE RN ET LA POLITIQUE DE MACRON !

L'élection européenne a bel et bien été un référendum anti Macron et il s'est pris une défaite. Sa politique de casse des droits des travailleurs, de destruction des services publics n'a jamais eu de soutien dans la population. Le vote RN a été haut, souvent utilisé pour rejeter Macron, sans toutefois être une vraie menace pour sa politique.

DISSOLUTION, FAIBLESSE POLITIQUE ET COUP POLITIQUE

Macron a dissout l'Assemblée pour avoir des élections législatives ultra-rapides. Il espère reprendre la main sur le timing et prendre de court les autres partis. Tout ceci accélère la crise politique majeure. Son intention fondamentale est surtout de stopper l'élan porté par la campagne de la France Insoumise.

Pour la droite de LR, c'est encore loupé pour exister entre Macron et le RN. Quant au PS, il a fait un score plus haut qu'une 2019 surtout grâce au report des votes macronistes vers Glucksmann. L'alternative en faveur

des travailleurs et des jeunes n'est pas à chercher là !

Macron veut renvoyer la claquette qu'il s'est prise. Pas dans la face du RN mais plutôt au visage de tous les travailleurs et les jeunes ! Il leur offre la possibilité d'accéder au gouvernement. On le voit bien, ils ont peu de désaccords sur le fond.

VOTE LFI, MANIFESTATIONS ANTI-RN : UN ENCOURAGEMENT POUR NOS LUTTES !

À l'opposé, la liste LFI conduite par Manon Aubry a été la plus combative et dynamique. Ce qui amène des milliers de jeunes et de travailleuses et travailleurs à rejoindre la France Insoumise. Certains avaient commencé à se mobiliser contre le massacre à Gaza dans les manifestations du samedi. Le score de LFI, près de 10 %, en hausse par rapport à 2019 (+1 million de voix), est significatif. La campagne a été militante et clairement contre le RN, opposée à Macron le président des riches – tout en étant combative face aux divisions racistes et mobilisatrice

pour stopper le carnage à Gaza.

En réaction au score du RN, beaucoup de jeunes sont sortis dans les rues. Des milliers de syndicalistes ont décidé qu'il était temps de réagir et ont interpellé leurs dirigeants. C'est tout cela qui a contraint les partis de gauche à se rencontrer très vite et à former le Nouveau Front Populaire. Les syndicats ont eux aussi appelé à manifester les samedis avec de gros défilés. La CGT appelle à la grève le 27 juin.

AMPLIFIONS LA MOBILISATION SUR NOS PROPRES REVENDICATIONS !

Les préoccupations premières des travailleurs et des jeunes sont avant tout sociales et économiques. Nous n'en pouvons plus du chaos qui règne partout en raison de la casse des services publics, de la précarité et des conditions de travail dégradées. C'est dans l'unité – celle des travailleurs et des jeunes, de celles et ceux qui refusent ces politiques au service des capitalistes – qu'on pourra bloquer la menace du RN au gouvernement et combattre la politique de Macron.

DÉGAGEONS BARDELLA, PUIS MACRON ET TOUTES LES POLITIQUES POUR LES CAPITALISTES !

Le 30 juin, dans pas mal d'endroits, battre le RN et Macron passera par un vote « Nouveau Front Populaire ». Une victoire électorale sera temporairement un soulagement face à la menace RN. La Gauche Révolutionnaire appelle à voter pour les candidat-es combattifs du NFP, en particulier parmi la France insoumise et le PCF. À la Gauche Révolutionnaire – comme beaucoup de jeunes et de travailleurs – nous n'accordons aucune crédibilité à des Hollande ou Delga pour représenter nos intérêts : ils sont pour faire (et

ont fait) la même politique que Macron. On le dit aussi : une victoire électorale ne garantit jamais la satisfaction de nos revendications. C'est par nos luttes que le vrai barrage et l'éviction du RN et de Macron se feront !

Et pour les remplacer et mener des politiques pour satisfaire les besoins de tous, il faudra un gouvernement des travailleurs, issu de nos organisations et de nos luttes – sans les privilèges comme les salaires à 10 000 € par mois et les berlines avec chauffeur. Un tel gouvernement devra nationaliser les principaux secteurs de l'économie comme l'énergie, la banque et la finance, la santé, les transports, etc. (sans rachat, car ce sont quand même eux, les gros actionnaires, qui

nous volent), sous le contrôle démocratique de la population et des travailleurs, pour planifier la production et stopper l'anarchie du « marché » capitaliste et sa dictature du profit. C'est ça qui permettra qu'on ait des emplois pour tous, des bonnes conditions de vie, de vrais services publics, qu'on respecte vraiment l'environnement... et qui va supprimer les bases matérielles des inégalités et discriminations.

Dès maintenant, et après le 7 juillet, organisons-nous autour de nos revendications, contre Bardella, Macron et les capitalistes ! Luttons pour un vrai changement de société, luttons pour le socialisme ! Pour cela, n'hésitez plus, organisez-vous, rejoignez la Gauche révolutionnaire !

Paris le 15 juin 2024 : le potentiel pour une mobilisation de masse contre la politique de Macron est là !



QUE PENSONS-NOUS DU NOUVEAU FRONT POPULAIRE ?

Sous pression des mobilisations contre le RN et contre Macron et sa dissolution, un accord électoral des partis de gauche est né. Le vote Nouveau Front Populaire (NFP) va être utilisé pour stopper électoralement Bardella et Macron. Mais une éventuelle victoire électorale de ce NFP n'est pas une garantie. Beaucoup des jeunes et des travailleurs mobilisés contre le RN et la politique du gouvernement savent bien que c'est une toute autre politique et combativité qui seront nécessaires.

La NUPES avait été créée en 2022 sous l'impulsion de LFI, après les presque 8 millions de voix pour JL Mélenchon. Mais très rapidement le PS, le PCF et EELV l'avaient enterrée et la NUPES n'avait servi à rien durant notre bataille – pourtant massive contre Macron – sur les retraites. Pourquoi ? Dans le programme de la Nupes, des désaccords politiques fondamentaux coexistaient sur le fait de devoir s'en prendre aux capitalistes pour satisfaire les intérêts, des travailleurs, des jeunes et de la majorité de la population.

Dans l'accord électoral du Nouveau Front Populaire, ces désaccords sont très visibles.



Quelques mesures en faveur des travailleurs et de la population ont été arrachées par LFI : hausse du SMIC, contre la signature des traités libéraux européens, contre la guerre à Gaza... Mais des mesures qui s'en prennent directement aux capitalistes, comme les nationalisations n'y sont pas. Les 150 mesures du NFP semblent bien fragiles et ne seront pas suffisantes pour être un programme de gouvernement réellement au service des travailleurs et des jeunes.

Hollande, Delga, A. Rousseau (ministre de Borne et fervent défenseur de son attaque sur les retraites !) ou autres candidats Macron-compatibles reviennent. Mais ils n'ont jamais renié ni hier, ni aujourd'hui leur politique. S'ils ont signé l'accord, c'est pour reprendre une place dans l'échiquier politique et surtout pour marginaliser en-

core plus la politique en faveur des travailleurs de LFI, qu'ils n'ont jamais cessé d'attaquer. Ils n'hésiteront pas à s'acoquiner avec Macron & Cie pour mener à nouveau une politique contre les travailleurs et les intérêts de la majorité de la population.

La question qui est au cœur des débats, au-delà du 30 juin, est celle du programme nécessaire pour s'en prendre aux politiques antisociales, au racisme et à la guerre... et changer la société. Un tel programme et un vrai gouvernement au service des travailleurs devront forcément s'en prendre au pouvoir des capitalistes. Le fait que des milliers rejoignent aujourd'hui LFI est significatif. Impulsons la construction d'un outil politique beaucoup plus solide : un parti, combatif, de masse des jeunes et des travailleurs qui se bat contre le capitalisme et pour le socialisme.

LFI : MENER UNE CAMPAGNE COMBATIVE ET AVOIR DES DÉBATS CONSTRUCTIFS !

En quelques jours, tous les « groupes d'action » de LFI ont accueilli des dizaines de nouvelles personnes. Un nouvel espace s'ouvre pour mener des campagnes combattives et défendre plus largement les propositions de la France insoumise ! Pour les militants insoumis eux-mêmes, il y a besoin de débattre de la situation politique et du programme. Il y a un enjeu de fond de permettre aux travailleurs et aux jeunes de s'organiser et de se saisir des débats politiques, vu la crise politique et la rapidité des événements.

Mais le fonctionnement de LFI a encore montré ses limites. Comme à chaque élection, c'est un comité électoral – qui n'est pas élu par les militants – qui investit les candidats. Bien sûr le temps était court, mais les militants des groupes d'actions sont à peine consultés et ne peuvent pas décider, alors qu'ils sont actifs, par-

fois fondateurs depuis plus de 7 ans de leur groupe d'action. Pour ne rien arranger, des parachutages éclipsent les militants locaux.

Le camp des travailleurs et des jeunes doit être renforcé, et ça va passer par des débats sur le programme et l'organisation. Or, la direction de LFI a choisi de régler des désaccords politiques sans le dire ni les expliquer, éliminant certains anciens députés. Alors qu'il y a des débats : Ruffin profile son parti Picardie Debout en préparation de la présidentielle de 2027 et Autain est de plus en plus critique de LFI. Il aurait été bien mieux, plus éducatif et démocratique de dire les débats de fond. Ceci aurait permis de renforcer politiquement la FI et ses milliers de militants...

C'est essentiel pour les luttes à venir. C'est aussi central pour stopper la tentative des courants Macron-compatibles de reprendre pied à gauche. Car le PS

présente dans certains endroits des candidats dissidents. Pire, des candidats PS/Place publique Macron-compatibles sont désignés par le NFP.

Tout ceci occasionne des difficultés aux équipes de militants combattifs... Surtout qu'on sent qu'il y a un besoin de mener campagne pour porter nos revendications et de candidats combattifs pour les porter. Dans les groupes d'action de la France insoumise, nous défendons la nécessité de faire campagne sur des bases combattives, y compris en élaborant du matériel local. C'est aussi comme cela que les milliers de nouveaux membres pourront prendre leur place et poser les bases pour construire la force politique dont on a besoin.

À la Gauche révolutionnaire nous défendons la nécessité d'un parti large des travailleurs et des jeunes pour le socialisme. Venez en discuter avec nous !

COMMENT BATTRE LE RN ?

Le 9 juin, une partie de la colère des travailleurs et des jeunes contre la politique de Macron s'est traduite par un vote RN-Bardella, qui a fait 32 %. La stratégie du RN est de prétendre être un parti « au service des Français » qui mènerait une autre politique que de Macron. Mais de l'autre côté,

ils se montrent de plus en plus comme des bons gestionnaires du système capitaliste !

ANTI-OUVRIER, RACISTE... AU SERVICE DU GRAND PATRONAT !

Pourtant, ce n'est certainement pas ce parti de politiciens

carriéristes, de patrons et de propriétaires terriens et immobiliers qui mènera une politique en faveur des travailleurs et des jeunes. Au contraire, leur politique montre l'inverse : contre l'augmentation des salaires, le blocage des prix, des loyers, les repas à 1€ pour tous les étudiants, des taxes contre les ultra-riches,

etc. tout en soutenant activement cette saloperie de France Travail ou encore la loi contre les soi-disant « squatteurs », qui met à la rue des familles qui n'ont pas les moyens de payer leur loyer.

Récemment, Bardella a annoncé qu'il n'avait pas l'intention d'abroger la réforme des retraites, en promettant littéralement des politiques d'austérité ! D'ailleurs le RN prévoit de diminuer les cotisations sociales qui « étouffent les chefs d'entreprises », et ainsi s'attaquer aux services publics et à la Sécu. Ce n'est certainement pas sur eux qu'il faut compter pour faire payer les riches ! Ils n'ont d'ailleurs rien à dire contre les profits des capitalistes, les licenciements, contre l'exploitation et la dictature des profits.

Le RN se sert aussi de l'aspiration des travailleurs et des jeunes à une société moins violente pour étaler leur démagogie et leur surenchère sécuritaire, contre les jeunes de quartiers, les militants syndicaux et politiques qui défendent activement les travailleurs.

Leur politique dans les mairies où ils sont élus, ce sont de grosses attaques contre les pauvres, des associations caritatives ainsi que les syndicats.

Le RN, main dans la main avec la droite et les macronistes, n'hésitent pas à se servir du racisme pour détourner la colère des travailleurs et des jeunes, en disant que tout ce qui va mal est de la faute des travailleurs immigrés et des musulmans... et surtout pas dû à leurs propres politiques. Leur objectif est de nous diviser et de nous affaiblir pour nous empêcher de lutter ensemble contre le système capitaliste avec lequel ils sont d'accord !

Avec l'extrême-droite, il faut s'attendre à une société toujours plus violente et inégalitaire. Si le RN n'est pas le fascisme à proprement parler, leur montée va encourager les miliciens fascistes à s'attaquer à tout le monde, comme après les élections européennes à Paris 4 miliciens ont tabassé une personne LGBT+ et ont déclaré en garde à vue « vivement dans 3 semaines

on pourra casser du PD autant qu'on veut ». À Angers, les fachos ont attaqué le concert du rappeur Vin's.

FAISONS RECULER LE RACISME PAR NOTRE MOBILISATION !

Dans des mobilisations massives, le racisme et les divisions passent au second plan, parce que nous sommes rassemblés autour de revendications qu'on a en commun. Si on ne laisse plus de place au racisme, le RN (et Macron) ne pourront plus l'utiliser et en seront affaiblis. C'est pour ça que la mobilisation massive qui prend contre le RN est essentielle.

Nos manifestations montrent que quand les travailleurs et les jeunes s'unissent, nous sommes forts. La GR se bat pour amplifier la mobilisation et construire nos grèves. Rejetons le RN, Macron et leur politique au service des riches ! Viens le faire avec nous.



Dans la manif à Paris le 15 juin 2024

POUR UNE PREMIÈRE GRÈVE MASSIVE LE 27/06 !

La première préoccupation des travailleurs c'est la question des salaires. Macron n'a fait qu'aider les capitalistes à se gaver de dividendes – qui battent record sur record – pendant que les salaires n'ont pas suivi les augmentations des prix ! La dégradation des conditions de travail, le manque de personnel partout est un problème pour beaucoup d'entre nous. Les services publics sont en ruines et privatisés. Même si le rejet de sa politique est fort, Macron compte bien poursuivre ses attaques.

132 entreprises font des plans de licenciements ! Près de 40 000 suppressions d'emplois viennent impacter environ 100 000 emplois indirects ! Il faut un plan de lutte national contre les licenciements ! Pour cela, il faut inclure dans nos revendications la bataille pour l'expropriation sans indemnisation ni rachat des entreprises qui licencient. Face aux plans de licenciement, la solution c'est la nationalisation et le contrôle ouvrier.

DES MOBILISATIONS DE MASSE : LE MEILLEUR BARRAGE !

La CGT appelle à une journée d'action et de grève le 27 juin. Dans les syndicats et sur les lieux de travail, réunissons-nous et faisons de cette journée une grève massive, public et privé

ensemble ! Saisissons-nous de ces appels pour unifier les grèves isolées qui ont lieu face à l'inflation, les profits record et les faibles salaires.

Mais surtout, il s'agit que les travailleurs soient à la tête des mobilisations. Que par une première journée de grève massive, on montre qu'on peut arrêter Macron, le RN et toutes les politiques anti-sociales parce que l'économie, la société, c'est nous qui la faisons tourner. Le score du RN arrive aussi au terme d'une

année où les directions nationales des syndicats n'ont pas dû à faire des mobilisations, n'ont pas appelé à une seule journée de grève nationale malgré l'avalanche d'attaques et de racisme qui nous tombe dessus. Par cette première journée de grève, associée à la lutte qui monte dans la jeunesse, montrons que les travailleurs sont prêts à battre Macron et les capitalistes !

Il faut dès maintenant préparer les batailles futures qui vont avoir lieu, quelle que soit la compo-

sition du nouveau gouvernement.

C'est le capitalisme qui est à l'origine de notre exploitation. Seul un gouvernement qui s'en prendrait réellement aux intérêts des capitalistes en nationalisant les principaux secteurs de l'économie sous le contrôle de la classe des travailleurs pourrait répondre aux besoins de la population.

C'est pour cela que se battent les militant·es syndicalistes et les travailleur·es de la Gauche Révolutionnaire et du réseau Syndicalistes Combatifs.



Macron ne compte pas faire de pause dans ses attaques. Il s'est dépêché de suspendre les travaux engagés comme l'enquête sur le manque de moyens pour l'Aide Sociale à l'Enfance... mais pas la casse de l'assurance chômage, qu'il compte passer par décret ! La fin de l'Allocation Spécifique de Solidarité est toujours dans les tuyaux, tout comme la loi « Travail » 2. Son intention est de détruire les droits des travailleurs en renforçant les accords d'entreprise et le pouvoir des patrons au détriment des accords de branches. La représentation syndicale sera de nouveau attaquée. Dès maintenant préparons une rentrée de septembre de lutte intense !

Contacte-nous ! syndicalistescombatifs@gaucherevolutionnaire.fr

SYNDICALISTES COMBATIFS

UNE « VAGUE BRUNE » EN EUROPE ?

L'extrême droite au parlement européen n'est pas du tout majoritaire. La montée de l'extrême droite a fait la une de toute la presse, mais même si elle a fait des gains, ce n'est pas un raz de marée.

Avec à peine 51 % de participation, les populistes d'extrême droite passent de 20 % des députés européens en 2019 à 1/4 en 2024, soit environ 146 sièges. Ils sont dispersés dans 2 groupes principaux : l'ECR (Conservateur et Réformiste Européen), 76 sièges, et ID (Identité et Démocratie), 58 sièges. Ils sont en proie à des divisions internes et seront soumis à une plus grande attente de la part de leurs électeurs.

Le premier groupe reste le PPE (Parti Populaire Européen) qui a le plus conforté ses positions. Le PPE est le groupe des conservateurs du centre représentant les partis traditionnels du capitalisme. En France, c'est LR qui est dans le PPE.

Il augmente son nombre de 14 pour passer à 186 élus.

Le second groupe est celui des Sociaux-Démocrates qui stagne à 136 soit moins 3. Les Verts perdent 19 sièges pour en garder 52.

Toutefois, le groupe LEFT, incluant les partis vraiment à gauche ne gagne que 2 sièges pour passer à 39 députés. L'échec de la gauche radicale est enraciné dans des décennies de trahison. Il faut dissiper toute illusion d'une Europe des patrons qui pourrait être progressiste, en rejetant le capitalisme et en luttant pour une société socialiste.

Il y a une différence majeure entre une vague brune, synonyme de montée du fascisme et scores élevés des partis d'extrême-droite. Comme en France où le vote RN a été utilisé pour sanctionner Macron. La montée électorale des populistes d'extrême droite reste un danger que nous devons prendre au sérieux pour nous organiser.

À lire sur le site de la GR, la déclaration du Comité pour une Internationale Ouvrière :

« Les partis populistes et d'extrême droite progressent aux européennes »





CONTRE LA GUERRE ET LE RACISME

La situation politique est explosive depuis la dissolution de l'Assemblée Nationale par Macron. Des manifestations spontanées ont eu lieu dans la foulée pour protester face à Macron et au RN. C'est une très bonne chose ! C'est par la mo-

bilisation qu'on pourra montrer notre refus du racisme, de l'extrême-droite, mais aussi notre refus de la politique de Macron !

Macron ne fera rien contre l'extrême-droite comme il ne fera rien contre la guerre. Et ce n'est pas l'ONU et encore moins

Bardella qui feront en sorte qu'elle s'arrête. Là aussi il n'y a qu'avec un mouvement fort des jeunes et des travailleurs, qui est devenu beaucoup plus massifs ces dernières semaines, qu'on pourra faire plier les gouvernements et stopper les envois d'armes.

BARDELLA DÉGAGE, MACRON AUSSI !

Depuis la dissolution, ça bouge : des dizaines de milliers de jeunes s'intéressent à la politique et veulent stopper le RN et Macron. Beaucoup rejoignent les organisations politiques. Le Nouveau Front Populaire a été créé, il sera utile pour les élections mais restera un outil limité dans la lutte contre le RN et les politiques capitalistes.

Il faut continuer et amplifier les mobilisations, par la grève que les syndicats appellent mais aussi par les manifestations dans la rue qui nous ont déjà rassemblés par milliers ! C'est comme ça qu'on peut les stopper et renfor-

cer notre combat pour un monde débarrassé de la précarité, la misère, la destruction de la planète, les divisions et discriminations comme le racisme et le sexisme.

Macron, Bardella, Le Pen et tous ceux qui sont pour leur politique n'ont peur que d'une chose : que les jeunes et les travailleurs s'unissent dans une lutte déterminée pour les dégager !

S'organiser est la question clé. Comment on fait pour que nos revendications ne restent être vraiment forts pour virer ces politiques antisociales ? On veut l'égalité, la fin de la guerre et des oppressions. Et on va se battre pour les imposer ! Pour ça, il faut s'organiser et militer pour

pouvoir préparer la mobilisation, et ainsi l'amplifier et pas seulement y participer. C'est aux gens mobilisés de s'adresser à ceux qui ne le sont pas encore, pour qu'on soit un maximum à être impliqués dans ce mouvement combatif. Distribuer des tracts, discuter ensemble des revendications, c'est ça militer !

Et pour en finir durablement avec les discriminations, il faut en finir avec le capitalisme ! C'est dans ce sens que milite la Gauche Révolutionnaire : amplifier le mouvement dans la jeunesse et chez les travailleurs, et lutter concrètement pour renverser ce système et pour le socialisme ! Rejoins-nous dans ce combat !



Cortège de la GR à la manifestation de Rouen le 15 juin 2024

CE POUR QUOI NOUS LUTTONS

TRAVAIL, SALAIRE

- Un salaire décent pour toutes et tous : + 300 € d'augmentation des salaires maintenant !
- Aucun revenu sous 1 600 € net.
- Zéro suppression d'emplois ! Pour la mise en propriété publique des groupes qui licencient ! Embauches massives dans les services publics (Santé, environnement...)
- Un emploi pour tous : baisse du temps de travail à 32h, sans perte de salaire et avec embauches équivalentes ! Pas de contrat précaire ou de temps partiel imposé !
- Prenons dans les profits du CAC 40 (154 milliards !) pour financer l'emploi, aider les artisans/TPE. Ouverture des livres de comptes des grandes entreprises pour contrôler où va l'argent.
- Retraite à 60 ans (55 pour les métiers qui l'exigent) après 37,5 annuités de cotisation. Pas une pension sous le SMIC !
- Pour la gestion démocratique de la Sécurité sociale par les travailleurs eux-mêmes.

SANTÉ ET SERVICES PUBLICS

- Arrêt des politiques de casse de la Santé et des services publics. Nationalisation, sous le contrôle démocratique des travailleurs et de la population, des secteurs de la

Santé, du transport de voyageurs, de l'Énergie...

- Pour des monopoles de service public des secteurs essentiels avec des moyens à la hauteur des besoins définis démocratiquement.

ÉDUCATION

- Pour une Éducation publique, gratuite et de qualité pour toutes et tous, 15 élèves par classe max, embauche massive de personnel de la maternelle à l'Université !
- Abrogation de Parcoursup et de toutes les mesures de sélection, pour des facs gratuites et ouvertes à toutes et tous !

DROITS DÉMOCRATIQUES

- Non aux restrictions sur le droit de grève et de manifester !
- Contre les violences policières et le racisme. Non au flicage et à la surveillance de la population.
- Contre toutes les discriminations (genre, origine, religion, orientation sexuelle, etc.) !

LOGEMENT

- Un logement décent pour toutes et tous. Réquisition des logements vides. Aucune expulsion, nationalisation des groupes immobiliers pour mettre les logements à disposition de la population.
- De vrais moyens pour l'assistance sociale et l'aide d'urgence.

POUR UNE LUTTE DE MASSE

- Les confédérations syndicales doivent être les premières à défendre les travailleurs, faire campagne pour les salaires, conditions de travail... Elles doivent organiser une lutte de masse contre toute la politique du gouvernement.
- Pour la construction de syndicats combattifs et militants !

POUR UN NOUVEAU PARTI DE MASSE DES TRAVAILLEURS

- Contre les capitalistes et leurs partis, il nous faut un parti à nous, vivant et démocratique, ouvert à tou-tes, travailleur-ses, syndicalistes, jeunes, retraité-es, pour discuter et défendre un programme de lutte commun.

POUR LE SOCIALISME !

- Expropriation et nationalisation des 500 plus grandes entreprises, sous le contrôle démocratique des travailleurs et de la population pour réorganiser l'économie en fonction des besoins de la population.
- Pour une société débarrassée de la dictature du profit et de l'exploitation, contre ce système de misère et de guerres, de racisme, de sexisme et de discriminations, luttons pour le socialisme par une révolution de masse !

... CONTRE LE CAPITALISME !

POURQUOI LE SOCIALISME ?

On est nombreux à voir que le capitalisme ne tourne pas rond. Il alimente la guerre, le racisme et la précarité pour le profit d'une poignée de milliardaires. Ça ne peut pas continuer comme ça !

Tous les problèmes que ce système cause, les jeunes et les travailleurs peuvent les résoudre en gérant la société autrement. Si les moyens de production étaient en propriété publique et plus dans les mains de quelques per-

sonnes, on pourrait décider de quoi produire, en quelle quantité, dans quelles conditions. Fini de ne penser qu'à ce qui va se vendre, on produirait ce dont la population a besoin. C'est ce qu'on fera sous le socialisme.

Tout le monde prendra part aux décisions. La démocratie ce n'est pas voter une fois tous les 5 ans, c'est avoir les discussions et prendre les décisions ensemble, dans les quartiers, les lieux d'études ou de travail.

Ce sera aussi une société où le racisme, le sexisme et autres moyens de nous diviser n'auront plus d'espace pour exister, puisque les travailleurs, les jeunes ne seront plus en concurrence pour satisfaire nos besoins.

Si on veut une société qui protège l'environnement, garantit les besoins de tous et arrête de faire des milliers de morts dans des guerres qui nous sont inutiles, il faut renverser le capitalisme pour le remplacer par le socialisme.



GAUCHE RÉVOLUTIONNAIRE

SECTION FRANÇAISE DU COMITÉ POUR UNE INTERNATIONALE OUVRIÈRE

Qui sommes-nous ? La Gauche révolutionnaire est un parti qui organise des travailleur-ses, des jeunes et qui lutte pour le socialisme. Nous faisons partie du Comité pour une Internationale Ouvrière, notre

organisation internationale, qui mène cette lutte sur tout le globe.

Nous sommes une organisation marxiste indépendante. Nous développons notre programme socialiste révolutionnaire et nos propositions auprès

des travailleurs et les jeunes. Nous pensons qu'il faut porter ces débats partout où cela peut faire avancer notre camp : dans les luttes, dans les syndicats, en participant à la FI depuis sa création en 2017... Rejoignez-nous !

PRENEZ CONTACT !

- ☎ 07. 81. 32. 75. 89
- ✉ contact@gaucherevolutionnaire.fr
- 🔍 Chercher « Gauche révolutionnaire » sur Facebook, Twitter, Instagram, Youtube...
- 🏠 Les Amis de l'Égalité, 82 rue Jeanne d'Arc, centre 166, 76 000 Rouen
- 🌐 www.gaucherevolutionnaire.fr



Contactez-nous !